

Une photo, c'est un témoignage de vie... au-delà du premier regard on peut y voir beaucoup plus. Chacun peut avoir sa propre lecture, en voici une.



Le 17 juillet, j'ai eu l'honneur et la joie de porter la flamme olympique à Laon : c'est une grande fierté. Pour moi, j'ai porté plus que la flamme, j'ai porté la Lumière du monde, la Lumière de la vie et je rends grâce.

Quel parcours depuis ce jour de septembre 2015, où, victime d'un accident de trajet, je suis sortie de 12 jours de coma, polytraumatisée, avec le cerveau d'une enfant de 3 ans et la perspective de ne plus jamais marcher. J'étais morte et je suis aujourd'hui bien vivante debout, victoire de la vie, espérance présente dans l'obscurité. Le désir de courir à nouveau avec mon chien, la foi transmise par ma grand-mère, la prière, les amis m'ont aidée à me dépasser. À force de volonté, de souffrances acceptées, de dépassement de soi, déjouant le pronostic des neurochirurgiens, je me suis relevée et je suis triathlète.

Cette phrase me trotte dans la tête et m'aide à tenir dans les épreuves :

«Moi, je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres, il aura la lumière de la vie.» Jean 8 ; 12 ■

Marie DELATOUR,
Paroisse Notre-Dame de Serre et Oise
Paratriathlète (natation, vélo, course),
vice-championne de France 2023, championne de France 2022